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  任命拒否の「根拠」総崩れ 
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 菅総理が任命拒否の根拠としてあげてい

る年齢、性別、出身大学の偏りなどが、実

は根拠として成立していないことが、11月

4日の衆院予算委での志位さんの質疑に

よって明らかになりました。この問題に興

味を持って国会中継を見ていますが、官僚

が書いたペーパーを使いまわして読み上げ

るだけの菅総理の答弁に失望しています。 

 なぜ６名が任命されなかったのかを、総

理は問題をすり替えることなく、誠意を

持って国民に説明してほしいと思います。

明確に説明できないのであれば、国民に

堂々と説明できないようなことはするな、

と申し上げたい。 

 私は今まで政治にほとんど興味を持って

いませんでしたが、検察庁法改正案や今回

の学術会議の問題については看過できる問

題ではないと感じ、SNSで知識を得て、共

産党の議員さんたちの活動を知るようにな

りました。 

「政治は自分には関係ない」と思っていた

自分ですが、そうではないことを痛感して

います。例えばコロナの給付金の問題は自

分の生活に直結していますので、多くの国

民が関心を持ちやすい問題です。しかし学

術会議の問題も、もし野党が問題視して取

り上げなければ、菅政権の暴走を許し、私

達の生活にじわじわと暗い影を落とす要因

となっていたことでしょう。 

 納得のいく説明がなされ、６名の任命が

行われ、勝手な法解釈は許されないという

当たり前のことが当たり前として通用する

世の中を望んでいます。【東大宮在住 女

性 予備校講師】 
 



しんぶん赤旗はスマホやパソコンで読める電子版もございます。      

日本共産党 検索 

  大学のサークル活動で始めたバードウォッチ

ングを通して、自然環境の大切さを学び、（公

財）日本野鳥の会（Wild  Bird  Society of J a-

pan WBSJ と略記)で、自然保護思想の普及や保

護活動を続けています。    

 日本学術会議会員の任命拒否問題に関して、

WBSJ は日本自然保護協会、世界自然保護基金

ジャパンと共に抗議声明を発表しました。 

自然保護活動の基礎となるのは、生物学や生態

学を始め様々な分野の科学的な知識に基づいた

調査です。こういった分野に、権力が土足で入

り込み、調査のあれこれを都合の良いように指

示したり、その結果を改竄したり削除したりす

ることは決して許されません。 

 自然保護団体が声を上げたことは『赤旗』で

も紹介され、11月4日の衆院予算委員会では志

位委員長も質問の中で取り上げてくださいまし

た。それだけでなく、届いたばかりの『赤旗日

曜版』11月8日号を開いたら、なんとWBSJ 上

田恵介会長がデカデカと載っているではありま

せんか！こんなに大きく取り上げてくださっ

て、本当にありがとうございます！ 

 今後、自然環境の破壊の影響がますます大き

くなってゆきます。私たち自然保護団体だけが

頑張っても限界があり、政治に関わる方々と信

頼関係を築き上げ、協力しあっていかなくては

なりません。共産党の議員の皆様、今後ともど

うぞよろしくお願いします。  

 そして、共産党さいたま市議団の皆様には、

我が市の至宝＜見沼田んぼ＞の保

全と、その自然を支える農業の支

援を、よろしくお願いいたしま

す！【蓮沼在住 女性 日本野鳥

の会会員】 

  

 
 志位委員長の衆院予算委員会での質問終了直後か

ら、日本共産党本部に感想が電話やメールで相次ぎま

した。インターネットの短文投稿サイト・ツイッター

でも話題になり、一時は「トレンド」のトップになり

ました。 

 日本学術会議の任命拒否問題を戦中戦後の歴史にさ

かのぼって解き明かした質問に「理路整然として、

『学問の自由』を奪う憲法違反であり、歴史的反省の

上からも問題だとよく分かった」「歴史に基づき本質

を突いた内容で、勉強になりました」との声が寄せら

れました。 

 質問に答えず、同じ答弁を繰り返す菅首相には「支

離滅裂、矛盾だらけで完全に答弁不能」「はぐらかし

てばかり。首相の資格がない」など憤りの声が相次ぎ

ました。 

 ツイッターでも「志位さんの迫力ある追及！つい見

入ってしまった」「アメリカ大統領選が盛り上がって

いるが、志位さんの質問もトレンドに上がるくらい凄

（すご）かった」との投稿が。志位氏が、学生の差別

への不安の声を示したことに「心配なのは学生たち。

国民全体で守る必要がある。大学がこんなゆがんだ空

気に包まれてはいけない。志位さんのように火の玉に

なってたたかおう」との投稿もありました。 
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